



Vorprojekt der Master-Studierenden der Fakultät Architektur der Technischen Hochschule Nürnberg (THN), betreut von Frau Prof. Burgstaller mit fachlicher Unterstützung von Herrn Prof. Kipke, beide THN:

Frankenschnellweg : Urban ?!

Neue Konzepte sind gefragt, damit Menschen angenehm und sicher zu Fuß, mit dem Rad, mit Bus und Bahn unterwegs sein können. Der Öffentliche Raum dient nicht nur dem Verkehr, sondern kann vielfältig genutzt werden. Wie könnte das aussehen?

29. November 2016, 19.00 Uhr
Villa Leon, Philipp-Körper-Weg 1

Paradigmenwechsel – Von der autogerechten Stadt zur menschengerechten Stadt
Prof. Dr.-Ing. Harald Kipke, Studiengangsleiter Master Urbane Mobilität

Urbanes Wegenetz – Soziale Integration
Prof. Dipl.Ing. M.Sc. Ingrid Burgstaller, Städtebauliches Entwerfen und Stadtentwicklung

Können aus Nürnbergs Hauptstraßen Boulevards werden? – Beispiel Frankenschnellweg
Helena und Sophie Hellmann, Studierende im Master-Studiengang Architektur, THN

Zwischenpräsentation der Studierenden zum Projekt „Frankenschnellweg : urban ?!“



Impressum: VCD Kreisverband Großraum Nürnberg, Hessestr. 4, 90443 Nürnberg,
nuernberg@vcd.org, www.stattautobahn.de, 11/2016